

présente son nouveau spectacle

Les Colporteurs du Couserans

23-24 août 2024

**Stade des 4 vallées
Audressein-Castillon
à 21h30**

guerredemoiselles@orange.fr

[HTTP//LAGUERREDESDÉMOISELLES.E-MONSITE.COM](http://LAGUERREDESDÉMOISELLES.E-MONSITE.COM)

En collaboration avec
le musée de Soueix Rogalle





Présentation du spectacle

Après le succès du son et lumière *la Guerre des Demoiselles* en 2019 et 2022, l'association présentera les 23 et 24 août 2024, au stade des 4 Vallées à Audressein/Castillon, son nouveau spectacle qui aura pour thème le colportage.

Au 19ème siècle, le Couserans, comme d'autres régions, a connu une période difficile avec famine et misère. De nombreuses familles ont dû quitter leurs terres pour travailler chez d'autres fermiers et pour certains, partir vendre des marchandises en France et à l'étranger. Ils avaient l'espoir de pouvoir rester ou revenir au pays. Plus de 2000 femmes et hommes sont partis colporter.

Le scénario que nous avons conçu, en partenariat avec l'association Patrimoine Soueix-Rogalle, raconte l'histoire d'une famille ariégeoise, une mère et ses 4 enfants sur une période allant de 1880 à 1918. M Souquet, un homme providentiel et avant-gardiste, reprend un magasin à Soueix et fournit à crédit des marchandises avec reconnaissance de dettes. Les caisses comprennent des articles tels que des chapelets, médailles, lunettes, mercerie, savons, peignes... qui sont envoyés sur les lieux de colportage.

Nous démarrerons en Couserans au magasin de Soueix et nous voyagerons, bien sûr en France, mais aussi en Espagne, Algérie et en Amérique du Sud. Des moments de convivialité, mettant en scène des animaux, des fêtes et de l'action, viendront ponctuer ce nouveau spectacle.

Ce nouveau Son et Lumière sera mis en scène par Frédéric Claude et son équipe. Il a dirigé en plus de *la Guerre des Demoiselles*, de nombreux spectacles en Ariège, dont *La tribu de Magda* ou celui d'*Autrefois le Couserans* en 2022.